25/482 - OVEST FLANCE

L'électronique au service de l'assiette



On connaissait le clavier de calculatrice, de machine à écrire et d'ordinateur, il faut désormais compter avec le le menu. Fini la commande des sur le carnet de papier. Second d'une chaîne de restaurants à s'être équipé, un établissement de la place de la République à Caen propose à ses clients un système électronique pour composer leurs repas. Deux chiffres pour le plat choisi un troisième.

pour le nombre de parts. Le cuisinier a quatre écrans de télévision à sa disposition tandis que deux autres équipent le bar. Le contact humain ne disparaît pas pour autant. Aucun tapis roulant ne se substitue au personnel pour le service. Et si par mégarde votre doigt se trompe de chiffre, une touche de correction permet de rectifier la commande avant son enregistre-